

OCHSENKÜHN + NAGEL
FREIE ARCHITEKTEN

Neubau Wohnhaus Fentz in Offenbach/ Queich



Bauherr
Eheleute Fentz

2005 - 2006

Auf einem Doppelgrundstück, gelegen an einer Kreuzung im Neubaugebiet Offenbach entstand ein Wohnhaus in eineinhalbgeschossiger Bauweise, das durch einen stark reglementierenden Bebauungsplan an enge gestalterische Grenzen gebunden war. Die verschiedenen Ausrichtungen der zusammentreffenden Baulinien und Grenzen und die Raumwünsche des Bauherrn ergab eine Ausbildung von drei Baukörpern, die ineinander gefügt wurden.

Ausgeführte Leistungsphasen: 1 - 8